



Cultural route
of the Council of Europe
Itinéraire culturel
du Conseil de l'Europe



Réseau Européen des Centres
Culturels Saint Martin
BP 41135
37011 Tours cédex 1 (France)

Centro Cultural San Martino - Regione Puglia
Via Vincenzo Scategni n°13
73057 Taviano (Italia)

Tours, le 24 octobre 2017

CERTIFICAT

Le Réseau Européen des Centres Culturels Saint Martin a obtenu le label *"Itinéraire Culturel du Conseil de l'Europe"* en septembre 2005, pour l'itinéraire Culturel Européen : *"Saint Martin de Tours, personnage européen, symbole du partage"*.

Il a mis en place un réseau de structures culturelles, dont fait partie l'association "Centre Culturel Saint Martin – Région des Pouilles (Italie); Ce Centre a été habilité le 30 septembre 2017 par le Réseau Européen des Centres Culturels Saint Martin.

De ce fait, l'association "Centre Culturel Saint Martin – Région des Pouilles (Italie) est la seule structure juridique habilitée par le Conseil de l'Europe dans la Région des Pouilles à établir des partenariats et à développer l'itinéraire Culturel Européen Saint Martin de Tours sur le territoire des Pouilles.

Antoine Selosse
Délégué général du Réseau des Centres
Culturels Saint Martin

CERTIFICATE

The European Network of Cultural Centers Saint Martin has been awarded "Cultural Route of the Council of Europe" in september 2005, for the European Cultural Route "Saint Martin of Tours, European figure, symbol of sharing".

It has established a network of cultural institutions, which includes the association "Cultural Center Saint Martin – Apulia region (Italy). This Center was authorized september 30, 2017 by the The European Network of Cultural Centers Saint Martin.

Thereby, the association "Cultural Center Saint Martin – Apulia region (Italy); is the only legal structure authorized by the Council of Europe in Apulia region (Italy) to establish partnerships and develop the European Cultural Route St. Martin of Tours on the apulia region.



Siège social
Tour Charlemagne
BP 41135
37011Tours cedex 1
Tél : 06 62 30 89 00

Bureau
149 rue de Rennes
75006 Paris
Tél 01 45 49 31 12
www.saintmartindetours.eu